

まもなく今年度の後半に入ります



暑さ寒さも彼岸までと申しますが、記録的な暑さも収まり涼しくなってきました。今、学校では、久しぶりの学校行事「スポーツフェスティバル」に向けた練習・準備が佳境に差し掛かってきました。今年はコロナウイルスの感染予防の観点から、従来の運動会を取り止め、低・中・高学年別のプログラムを1時間ずつ分散で行い、観覧者も保護者と児童の弟妹に限定した形の「スポーツフェスティバル」を実施することにしました。祖父母の方々や親類・地域の皆様には、参加していただけないのが残念ですが、何卒ご理解願います。

さて、時が経つのは早いもので、もうすぐ10月。今年度も半分が終わろうとしています。前半はコロナ対策と熱中症の予防に努めながら、集会・行事を取りやめ、夏休みも短縮して、授業の遅れを取り戻すために一生懸命取り組んできました。子どもたちも不安やストレスを抱えながらもよくがんばってくれました。おかげさまで、本校では臨時休業明けに懸念されていた課題（学力の低下、いじめ・不登校の増加、落ち着きのなさ等）は大きくなく、従来と変わらない状況であり、引き続き丁寧に対応していきます。これから始まる後半は、コロナ対策を継続しつつ、状況に応じて集会・行事、実技を伴う学習、育友会活動等を再開していく予定です。ただし、実施の際には、内容や方法について保護者の皆様にご意見を伺うこともあるかと思っておりますので、よろしく願います。



市内一斉標準学力調査結果

昨年度の3月から3ヶ月間臨時休業になったことで、子どもたちの学力の定着に

影響がでていないかをみるために、海南市独自で7月に学力調査（2年生から6年生を対象）を実施しました。その結果がまとまりましたので報告いたします。なお、個人結果については、各学級で振り返りをした後お渡しする予定です。

国 語 (正答率%)					
	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
大野小学校					
海南市	84.6	73.0	65.9	68.2	74.6
全国	84.1	72.0	64.5	69.1	72.0

算 数 (正答率%)					
	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
大野小学校					
海南市	81.1	72.6	71.6	64.9	69.0
全国	79.2	71.6	72.7	65.7	64.5

【考察】

国語科については、全学年が全国及び市内平均を上回っていて、大変良好な結果でした。2年間国語科の研究に取り組んだ成果が発揮できたと思います。

算数科についても、全学年が市内平均を上回り、良好な結果でした。ただし、図形の学習や考え方を説明する学習に弱さがみられました。また、どの学年とも個人差が大きいため、今後個別に弱点を克服する支援を行っていく必要があります。